
	ВАЛЮТНЫЙ КОНТРОЛЬ 

АО ДБ «______»  как агент валютного контроля осуществляет законность проведения валютных операций, включая неторговые сделки и операции между резидентами и нерезидентами в тенге. Банк устанавливает порядок осуществления экспортно-импортного валютного контроля и условия оформления резидентами паспортов сделок по экспорту и импорту в целях обеспечения выполнения резидентами требования репатриации иностранной и национальной валюты. 
Высококвалифицированные специалисты проводят бесплатное консультирование Клиентов по вопросам валютного контроля  на любом этапе совершения Вами сделок. 
Банк поддерживает корреспондентские отношения с банками в различных странах мира и проводит платежи в иностранных валютах (USD, EUR, GBP,CHF и RUB)  

АО ДБ  "____" осуществляет широкий спектр валютных операций, основные из которых: 
· Регулярное и своевременное информирование Клиентов Банка обо всех изменениях валютного законодательства РК; 
· Осуществление валютного контроля по экспортным и импортным контрактам; 
· Ведение операций с экспортными и импортными документарными аккредитивами Клиентов;
· Денежные  переводы в иностранной валюте; 
· Быстрое оформление  документов валютного контроля в соответствии с валютным законодательством

	CURRENCY CONTROL


JSC SB “____” as a currency control agent has the right to conduct currency transactions, including non-trading transactions and operations in KZT between residents and non-residents. The Bank sets the procedure for export-import currency control as well as the conditions for residents to issue passports of export and import transactions in order to ensure compliance by residents with requirements of foreign and national currency repatriation.

Highly qualified specialists provide free consultation to the clients on currency control issues at any stage of their transactions.
The Bank maintains correspondent relations with banks in various countries of the world and makes payments in foreign currencies (USD, EUR, GBP, CHF and RUB).



JSC SB ____ carries out a wide range of foreign exchange transactions, the main of which are the following:


• Regular and timely informing the clients about the changes in the currency legislation of the Republic of Kazakhstan;
• Implementation of currency control on export and import contracts;
• Conducting operations with export and import documentary letters of credit of customers;
• Money transfer in foreign currency;
• Quick processing of currency control documents in accordance with currency legislation
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